

In Kürze wird die Deutsche Demokratische Republik so viel erzeugen wie ganz Deutschland im Jahre 1936.

Je besser die sozialistischen Staaten ihre ökonomische Zusammenarbeit entwickeln, je konsequenter sie die entsprechenden Beschlüsse verwirklichen, um so erfolgreicher können sie den Kampf um den Frieden und den ökonomischen Wettbewerb mit dem Kapitalismus führen. In den Beziehungen zwischen den sozialistischen Staaten gewinnen deshalb die ökonomischen Fragen und die Entfaltung der Zusammenarbeit im Rat für Gegenseitige Wirtschaftshilfe immer größeren Vorrang.

Wir sind dafür, daß alle Mitgliedsländer des RGW ihre ökonomische Entwicklung in größtmöglichem Maße beschleunigen. Das ist nicht nur notwendig, um zum Sieg im ökonomischen Wettbewerb mit dem Kapitalismus beizutragen, sondern weil nur auf der Basis des wissenschaftlich-technischen Höchststandes der Prozeß der Überwindung der historisch bedingten Unterschiede im Entwicklungsniveau der einzelnen sozialistischen Länder beschleunigt werden kann.

Die Erfahrungen der jüngsten Zeit beweisen erneut, daß eine sich auf wirklich gleichberechtigter Grundlage entwickelnde internationale Arbeitsteilung erst im Sozialismus möglich ist. Die Widersprüche innerhalb der westeuropäischen Wirtschaftsgemeinschaft zeigen, daß unter kapitalistischen Bedingungen die Integration zu verschärftem Konkurrenzkampf und zu erhöhter Ausbeutung der Arbeiterklasse führt.

Die imperialistische Integration vergrößert die ungleichmäßige Entwicklung und führt zu immer neuen Gegensätzen.

Enge freundschaftliche Beziehungen haben sich zur Republik Kuba, dem ersten sozialistischen Staat der westlichen Hemisphäre, herausgebildet. Die Deutsche Demokratische Republik steht fest und unverbrüchlich an der Seite des revolutionären Kuba. Entschieden werden von uns die schändlichen koexistenzfeindlichen Machenschaften der USA-Imperialisten verurteilt, die sich in die inneren Angelegenheiten dieses Landes einmischen, eine Wirtschaftsblockade organisieren und betreiben sowie Kräfte aushalten, die offene militärische Aggressionsakte gegen Kuba verüben.